

## Schlosspark bald mit Burgdrachen

Schönfeld. Der Abriss des alten Kinderhorts am Schönfelder Schlosspark ist abgeschlossen. Mit dem Anschütten von Mutterboden beginnt in den nächsten Tagen der Bau des öffentlichen Kinderspielplatzes. Er soll neben einem Sandkasten und einem Klettergerüst mit Rutsche einen „Burgdrachen“ erhalten, ein Spielgerät aus Rundhölzern. Der Spielplatz, der bis zum Herbst fertig werden soll, kostet rund 10000 Euro und wird über das Programm „Sächsische Parkträume“ gefördert. (Mo)